

ciendo el oro y el moro y no la vergüenza por tenerla siete metros debajo las suelas de sus zapatos.

Cuando el buen Benito supo la *treta* de su cuñado, como alma en pena, se fué en casa del Pintintaire y según cuentan las crónicas le espetó la siguiente excomunión:

Mal cuñado, usurero, sinvergüenza, traidor y traficante: yo te maldigo, que la suerte te sea perversa, que la tranquilidad no anide jamás en tu pecho, etc., etc.

Nosotros no creemos en excomuniones y menos de profanos, pero dicen las mismas crónicas que el Pintintaire no estuvo ni está aún tranquilo y *que's fon com una candela cap per avall*.

Dicese si dejará sus comercios para descansar sentao en un **banco** de ambiciones.

Lástima de hombre que se pierda, porque es de talla y *talla...* al monte.

Le deseamos toda clase de suerte y si tanto apetece, que a la primera lotería saca la *gorda*, aún que sea de la fonda.

**

El hombre de la frescura.

¿Saben cual es? Nuestro alcalde, señores, nuestro alcalde.

Hace cuatro meses que por puro ca-

pricho y por ejercer favoritismos despidió a unos 20 empleados, sin abonarles **tres meses** que se les adeudaban, ni siquiera una pequeña satisfacción o esperanza, no amortizando plazas para economías, si para favoritismos que le rediculizan.

Señor fresco: su frescura mata. Sepa que de entre los tales empleados, los hay que son padres de familia y que les falta el sostén para sus hijos, que tienen que darles pan que les falta, pan que bien tienen ganado.

¿Que espera señor Alcalde? Puede con desfachatez pasearse con su chistera por estas calles; no creo se encontrase otro igual ni buscado con cerillas a las cuatro de la mañana salido de dudosa *escaleta* de la Plaza de Mossen Cinto.

¡Que lo diga el otro, Manolo!

**

En igual hora que se celebraba la fiesta del pedal; en la sociedad Casino de Granollers, en honor a un señor Julio, se organizó un recorrido de pedal *monte*.

Tomaron parte en el concurso entre otros *montistas*, los acreditados campeonatos de nuevo año Francisco Torras y Villá ganador de una *barra* de R. O.; Juan Montañá con su *dipluma* de honor de

un análisis de vino; Ramón Sovellas campeón comercial, propietario de 39 casas, prestamista (usurero) a interés módico del 1-2 %; y Juan Barbany que fué nombrado campeón de gracia por sus dotes de oratoria pajaril y gran corredor de *monte*. Agregáronse a la corrida *montesca* Paulino Torras (gran político) ganador de una acta de concejal a 2000 pesetas el recorrido y por último Jaime Estrada el gran (Capó) hombre de valía representante del Francisco Torras en los actos que no quiere asistir.

En la expresada carrera los *corredores* se disputaban la copa de plata del (Esport-Camp). Se ignora cual fué el ganador.

Por la noche fueron obsequiados con un banquete en el Hotel (Pintaire) ¿Quien fué el pagano?

**

Señor Alcalde: cierto empleado miraba como sacudían las esteras en la vía pública en casa del concejal (de marras) señor Solá. ¿Es cierto que ha hecho la denuncia? ¿Es verdad que el señor Alcalde le ha impuesto la multa de cinco pesetas? Esto si que es democracia.

Tip. R. Gilabert, Durán y Bús 5 Barcelana

IMPRESA

Revistas = Periódicos = Catálogos = Notas de Precios

FABRICA DE LIBROS RAYADOS de

Ramón Gilabert

Despacho: Plaza Santa Ana, 13
Talleres: Durán y Bús, 5 y 5 bis
Teléfono 3571-BARCELONA